

Les chasseurs bourcains engagés pour une ville plus propre



Les chasseurs de Bourg-lès-Valence aux côtés de Martine Imbert, Conseillère municipale déléguée à la propreté urbaine

Les membres de l'Association de Chasse Communale Agréée (ACCA) de Bourg-lès-Valence ont pris part pour la première fois cette année à l'opération Journée Ville Propre. Grâce à leur mobilisation, plusieurs kilos de déchets ont ainsi pu être récoltés sur des terrains privés de la zone rurale, entre les Combeaux et la route des Chanalets.

L'ensemble de l'équipe municipale tient à remercier le Président Christian Félix ainsi que l'ensemble de l'équipe de l'ACCA de Bourg-lès-Valence pour leur contribution à la préservation de l'environnement et de la qualité du cadre de vie.